

# KATE O'NEILL

'Tech Humanist', Strategy Expert and Futurist

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Digital
- Future
- Leadership
- Strategy

Perusahaan seperti Google, Etsy, Cisco, dan banyak lagi mengandalkan Kate O'Neill, "Humanist Teknologi", untuk optimisme tentang peran teknologi di dunia bersama dengan pemeriksaan realitas yang tegas. Dia adalah pendiri dan CEO KO Insights, firma penasihat strategis yang berkomitmen untuk meningkatkan pengalaman manusia dalam skala besar.

O'Neill secara teratur memberikan ceramah pada konferensi industri dan acara perusahaan, mengadvokasi masa depan umat manusia di dunia yang semakin didorong oleh teknologi. Wawasannya membantu para pemimpin perusahaan dan budaya untuk memikirkan kembali cara meraih kesuksesan jangka panjang dengan mengambil pendekatan yang berpusat pada manusia untuk transformasi digital dan kesiapan untuk masa depan. Klien dan audiensnya termasuk berbagai perusahaan terkemuka dunia, organisasi nirlaba, lembaga budaya, asosiasi profesional, dan konferensi industri - serta negara bagian dan kota, seperti Amsterdam, dan bahkan Perserikatan Bangsa-Bangsa.

Penulis 4 buku termasuk yang terbaru, Tech Humanist, wawasan dan keahlian Kate O'Neill telah ditampilkan di WIRED, USA Today, dan banyak outlet lainnya, dan dia telah muncul sebagai komentator ahli di BBC, NPR, Marketplace, NBC, dan berbagai macam media berita nasional dan internasional lainnya. Dia dinobatkan sebagai Thinkers50 Radar 2020, peringkat global pemikir manajemen puncak.

Prestasi sebelumnya Kate O'Neill termasuk menciptakan peran manajemen konten pertama di Netflix, mengembangkan intranet pertama Toshiba Amerika, memimpin pekerjaan pengoptimalan online mutakhir di Magazines.com, membangun situs web departemen pertama di University of Illinois di Chicago, dan memegang kepemimpinan posisi dalam berbagai konten digital dan teknologi baru. Dia juga pendiri & CEO [meta] marketer, strategi digital dan agensi analitik. Kate O'Neill adalah advokat yang vokal dan terlihat untuk wanita di bidang teknologi, kewirausahaan, dan kepemimpinan - dia ditampilkan oleh Google dalam peluncuran kampanye global untuk wanita dalam kewirausahaan.